
 

 

Compte rendu réunion du comité directeur  

26/04/2017 à Maizières  

 

Présents : 

Rémi Roche 
Pauline Barbier 
Alexandre Parisot 
Céline Dion 
Fabien Doffin  
Mathieu Benedetti 
Éric Mazzichi 
Flavien Perruchot 

 

Absents excusés : 

Olivier Remy  
Michel Louis 
Guillaume Carrayrou 
Yoann Parmentier 
Marc-Antoine Voirin 
Nicolas Alliot 

Point courrier  

- La MJC nous demande maintenant de payer 30€ si l’on y reste après 21h. Plusieurs solutions :  

o Avancer la réunion à 19h15 pour l’avoir fini à 21h. Le test sera fait pour la prochaine 

réunion 

o Trouver une autre salle ? Rémi pourra éventuellement faire la demande auprès de la 

mairie de Nancy, à voir après la prochaine réunion. 

- Demande d’adhésion d’un pratiquant de Pulma (ULM classe 2A) afin de pouvoir utiliser le 

terrain de Pont Saint Vincent. Le comité se met d’accord sur le fait qu’on acceptera sa demande 

à condition que le terrain de PSV soit homologué pour cette classe d’ULM (pas le cas 

aujourd’hui). @Olivier : Suivre la demande pour indiquer cette pratique sur la carte VAC. 

- Sécurité du site internet : Le comité est d’accord pour ne pas prendre de certificat dans 

l’immédiat (non pertinent actuellement). Ce sujet sera retravaillé ultérieurement, en temps 

voulu. 

Point site internet 
Nous allons rajouter un lien qui permette d’avoir accès à l’ensemble des inscrits sur le site (« la 

communauté), accessible depuis le menu « le coin des pilotes ». @Mathieu 

Vote Cr du 15 mars 
Le Compte Rendu a été validé par le Comité. Il sera prochainement mis en ligne sur le site internet. 

@Mathieu 

Point adhérents 
A ce jour : 100 adhérents dont 28 paramoteurs.  

Nous allons commencer à prospecter pour trouver un second terrain dédié la pratique du paramoteur. 



Point subvention 
- CNDS : suite au RDV téléphonique avec Jeunesse & Sport, nous modifions notre demande en 

augmentant le montant à 3000€. Cette subvention sera demandée en « standard » et non 

« équipement », et sera passée à 100% en commission Handi le 18 mai. 

- La demande au Conseil Général est en cours, elle doit être faite avant le 28/04. Montant 

demandé : 3000€ 

- Fondation Safran : le dossier a été envoyé. Nous avons toujours la possibilité de faire une autre 

demande de subvention auprès de la Fondation de France (septembre) en cas de réponse 

défavorable de la part de Safran. 

- CDVL : La répartition des 10 000€ (projets et aides aux clubs) sera décidée mardi 02/05. Les 

clubs les plus actifs recevront plus.  

Sortie Mercury 
Réunion le 12 mai chez Antoine pour préparer la sortie. 

Les T-shirts seront commandés d’ici peu. 

Plusieurs pilotes viennent en plus du groupe et seront autonomes à 100%. 

Sortie Samoëns 
135 inscrits pour l’instant. Il reste encore des chambres disponibles.  

3 personnes sont inscrites au stage parapente. 

L’ensemble du matériel (dont le fauteuil handicare et sellettes enfant) sera descendu pour la sortie.  

Achat T-shirt Club et autocollant 
Les T-shirts du club seront sur le même modèle que ceux de la sortie Mercury (ce qui permet de tester la 

qualité). @Mathieu : voir aussi pour les autocollants. 

Table ronde avec les jeunes pilotes (nouvelle date à fixer ?) 
@Éric : placer une date rapidement (18Mai ?) et lancer l’invitation à l’ensemble des pilotes.  

Biplace découverte groupe prévention cd54 
Le biplace prévu le 29/30 avril est annulé pour le groupe Prévention.  

Bq club et amical paramoteur de juin 
@Pauline : lancer une invitation par email   

Prochaine Réunion (date à fixer : mercredi 31 Mai ?) 
La prochaine réunion sera le 31 mai à 19h15. 


